



CCOO participa en la capital tailandesa en la primera reunión del Mandato de Bali sobre cambio climático

Los sindicatos piden en Bangkok que se tengan en cuenta los aspectos socioeconómicos en el futuro acuerdo de reducción de emisiones

Madrid, 4 de abril de 2008

El futuro acuerdo de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero, que sustituirá en 2013 al actual Protocolo de Kioto, debe incorporar los efectos socioeconómicos que ya está teniendo y tendrá el calentamiento global, entre otros el empleo, las condiciones laborales de los trabajadores y el aumento de la pobreza en los países más vulnerables. Éstas son algunas de las principales demandas de la delegación sindical internacional -de la que forma parte CCOO-, que asiste en Bangkok a la primera reunión de las previstas en el llamado Mandato de Bali.

El Mandato de Bali se aprobó por todos los países firmantes de la Convención Marco de las Naciones Unidas contra el Cambio Climático (UNFCCC, en sus siglas en inglés) en la última Cumbre del Clima, que se celebró el pasado diciembre en la isla indonesia de Bali. Este Mandato debe concluir en 2009 con la aprobación de un nuevo acuerdo internacional de reducción de emisiones, que sustituya en 2013 al actual Protocolo de Kioto.

La reunión que se está celebrando en Bangkok desde el pasado 31 de marzo y que concluye hoy es la primera de las ocho que prevé el Mandato hasta 2009, fecha en la que se celebrará la Cumbre del Clima de Copenhague. El objetivo de este primer encuentro es elaborar el programa de trabajo que guiará las negociaciones durante estos dos años, de ahí el interés de los sindicatos por que se tengan en cuenta los efectos socioeconómicos del cambio climático y las medidas que se están articulando para frenarlo.

"Para prevenir y anticiparse a estos efectos y adoptar medidas eficaces de mitigación es imprescindible incorporar el diálogo social en el post-Kioto, tal y como ya se está haciendo en algunos países, entre otros España, donde existen mesas de diálogo social fruto de un acuerdo tripartito entre el Gobierno y los agentes sociales", ha dicho desde Bangkok Ana Belén Sánchez, experta en cambio climático del Instituto Sindical de Trabajo, Ambiente y Salud de CCOO.

Uno de los aspectos sobre los que está resultando más difícil llegar a un acuerdo en esta primera reunión es la llamada visión compartida sobre compromisos a largo plazo, del que deben salir acuerdos de reducción y control de emisiones, adaptación y transferencia tecnológica.

Más información:

Bangkok
Ana Belén Sánchez
ISTAS/CCOO
Tfno. 660 02 26 07

Más información:

Javier Morales Ortiz
Comunicación y Prensa Medio Ambiente-CCOO/ISTAS
91 702 80 64 / 609775260